

**Die VHS Bindlach lädt interessierte Bürger/innen ein.
„Wie sieht die Zukunft der Volkshochschule Bindlach aus?“**

Das „Alte Feuerwehrhaus“ schafft zukünftig neue Möglichkeiten, auch für die VHS.

Das Team der VHS Bindlach lädt zu einem gemütlichen Abend mit informativem Austausch und Kennenlernen bei einem kleinen Imbiss ein!

Dabei zeigen wir Euch sowohl unsere Erfolgsgeschichten als auch unsere Herausforderungen an konkreten Beispielen.

Zukünftig hoffen wir auf Eure neuen Ideen und innovative Mitarbeit.

Wir freuen uns auf Eure Teilnahme!
Wann: 26.09.2025 um 18 Uhr
Wo: Altes Feuerwehrhaus

Euer Team der VHS



Volkshochschule (VHS) bedeutet:
Bildung für alle Bürger/innen in Zeiten des Wandels, lebenslanges Lernen, Digitalisierung, gesellschaftliches Engagement, Einbringen von eigenen Interessen, Zusammenwirken im Team unter individuellem Zeiteinsatz!